



Arriba España

Diario Nacional Sindicalista

Año I. — Núm. 3.

SUSCRIPCIÓN: En la Isla, al mes... Plas. 3'00
Resto de España... » 5'00
Número suelto... 15 céntimos
Número atrasado... 20 »

Mahón, viernes 3 de Marzo de 1939
III AÑO TRIUNFAL DE LA ERA AZUL

REDACCION: Pl. 2ª del Prín ipº úm ro 7.
ADMINISTRACION: R. mpa Abund ncia rúm. 30.
ANUNCIOS: Pago anticipado.

FRANCO FRANCO FRANCO

Parte Oficial de Guerra del Cuartel General del Generalísimo

Sin novedad digna de mención en los frentes de los Ejércitos.

Actividad de la aviación: En el día de ayer nuestra aviación bombardeó los objetivos militares de los puertos de Sagunto, Valencia y Gandía así como la Base Naval de Cartagena en la que fueron alcanzados los establecimientos del puerto. Igualmente fué bombardeada la factoría de San Vicente (Alicante), haciendo varios impactos en las instalaciones y alcanzando igualmente a un avión.

Hoy ha sido batida por nuestras escuadrillas la estación ferroviaria de Chillón. Salamanca 2 Marzo 1939. — III Año Triunfal. — De Orden de Su Excelencia, el General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

LOS grandes cambios, las extraordinarias modificaciones en la vida de los pueblos, en su historia, los hicieron los hombres bajo el signo de la revolución. Confesemos que esta palabra revolución era considerada como una especie de tabú siniestro por la opinión sana nacional de todas las épocas. Y ciertamente, de las explosiones revolucionarias sólo nos quedaba un recuerdo sangriento y bochornoso, en el que jugaban intereses bastardos y viles pasiones. Fué preciso que nosotros, los Nacional-sindicalistas, hicéramos una nueva revolución para que la Historia registrara una modalidad distinta, un sentido original de la palabra.

La revolución posee dos caminos: la destrucción o la construcción. Hasta la fecha del glorioso Movimiento, España estaba bajo la garra de la interpretación trágica y ruinosa. A los años últimos de liberalismo, vino a añadirse con la República, en ritmo acelerado, la experiencia bolchevique. Los gobernantes republicanos, al dictado de los engendros soviéticos, convirtieron el Poder en el arma de persecución y tiranía de todos los españoles, incluso de aquellos que, con falaces promesas, esperaban de él su redención.

Dos revoluciones

De esta manera, perdimos nuestra libertad y se abrieron para nosotros las cárceles y fuimos ciudadanos de categoría inferior. En el extranjero éramos objeto de miradas lastimosas cuando no del desprecio o del insulto. Se hundió nuestra economía y perdimos el crédito internacional, y España llegó a ser considerada una nación de orden infimo. Hasta en las calles de nuestras ciudades veíamos el triunfo de las pistolas frías a la luz de los incendios donde crepitan las maravillas artísticas de la Iglesia y del arte.

Frente al camino de destrucción del que era preciso sacar a España, abrimos otro camino de construcción. Fué la tarea de unos pocos, de una minoría escasa. Y levantamos delante de la Patria destruida, de la Patria en ruinas, el espíritu de la juventud, como una aguja de catedral, afinada en combate consigo misma y encaminamos los ojos españoles hacia el azul que simboliza la camisa de la Falange, hacia el cielo, hacia Dios.

Con la fuerza sobrenatural de la Fe, más poderosa que la fuerza física de las armas, dimos a éstas un contenido espiritual. Y en los campos de España, bajando de los riscos inaccesibles de Navarra las boinas rojas de la Tradición y avanzando por los llanos de Castilla las camisas azules de la Falange y de las J. O. N. S., se dieron las manos y unieron los corazones para la gran empresa de la salvación de la Patria. Amapolas de sangre florecieron por el mapa de España. Y nueva epopeya que resucitaba la heroicidad milenaria, se giró la tierra mientras se creaba un nuevo sentido que ya está consiguiendo su magnífica plenitud.

Por contraste duro con la revolución demoleadora, abrimos la ruta de la Hispanidad, de la que forjó pueblos y naciones, de la que impulsó la cultura y el arte, de la que fué inventora de horizontes ignorados; con sangre de mártires y con promesas azules de cielo.

Nuestra revolución ilumina al mundo con su llama espiritual por su conciencia de eternidad, de Tradición, y de modernidad, de Presente; porque edifica—como decía admirablemente Fermín Yzardiaga—sobre estos tres postulados: la Fe, el Imperio y el Nacional-sindicalismo.

CRÓNICA DE GUERRA

Por JUSTO SEVIL AÑO.

En estas horas finales de la guerra cuando los rojos se ven precisados a hablar claro y a confesar oficialmente su derrota, al disiparse la niebla que los enemigos tradicionales de España acumularon en nuestro camino a la viva luz de nuestra victoria, se ven los hilos de la trama que al fin se rompen cuando la bandera nacional se clava a lo largo de la frontera francesa. Esa luz que ha ahuyentado las sombras, irá explicando muchas cosas. Esa luz revela plena razón de los argumentos que cada noche lanzábamos como bombas de mano basando al enemigo que sabíamos que estaba a la escucha. Cuando me hallaba en el frente catalán y ante mí se hallaba un prisionero o un pasado, ese hombre indefectiblemente me expresaba su desgana, su desilusión. Mucho antes de llegar a nuestras líneas, antes de combatir, antes de tomar las armas, estaban vencidos. Y sin embargo, tenían que cumplir una consigna que invariablemente era esta: fortificar y resistir. Esto se les ha estado diciendo hasta última hora: fortificarse y resistir. Y ahora, resulta que cuando se decía esto a los infelices soldados, el Alto Mando sabía que la guerra estaba perdida, totalmente perdida. Así lo ha confesado Azaña. Así lo sabían en el extranjero y aún se invitaba a los milicianos para que fortificaran y resistieran. El Jefe del Estado Mayor enemigo conoció perfectamente la situación. La conocía no de ahora, sino de hace muchos meses. El Gobierno lo sabía también, y sin embargo, se mantenía la lucha agotando en estéril sacrificio y sumiendo a la Patria en la más horrible de todas las torturas. Y cuando al fin en un conciliábulo tomocuerpo oficial, el criterio del Mando, no fué para confesarlo noblemente al pueblo diciendo que la guerra estaba perdida y que se imponía la paz, sino para que los máximos responsables de la tragedia traspasaran la frontera. Solo entonces dejaron de ser urgentes las imperativas consignas. Solo entonces dejaron de gritar: Resistir, fortificar.

Unos días antes de ocupar nuestras tropas Barcelona, el general Rojo desde el micrófono oficial, dirigió una arenga a los milicianos y prometió morir resistiendo. Lle-

gaba en su delirio a invocar el nombre de Dios. Ese mismo día informaba reservadamente al Presidente de la República que la guerra estaba irremisiblemente perdida. Así acaba de confesarlo Azaña en una declaración oficial. Ni uno ni otro tenían que sufrir los horrores de la guerra. ¿Que les importaba la sangre del pueblo?

¿Que les importaba que se prosiguiese la lucha? Ahora cuando la ficción no puede continuar a la clara y potente luz de los triunfos alcanzados por el Generalísimo, se descubre el velo y aparece con toda su magnitud la farsa repugnante e inhumana. Se ha derramado mucha sangre, se han producido muchos estragos inútilmente. No se alcanza ninguna responsabilidad por ello. Las guerras se ganan o se pierden. Las guerras constituyen un terrible juicio de Dios y ante enemigo noble, la confesión de la derrota marca un camino de redención, pero en la nuestra, no. Hemos vencido sin hallar enemigo digno. En ninguno de ellos se atisba un solo rasgo heroico, una humana confesión que atenúe en la hora final el tremendo juicio que ya ha formado todo el mundo. Embusteros criminales hasta el último instante. Sabiendo que la guerra la tenían perdida totalmente la prolongaron hasta ponerse a salvo los responsables mayores. El consejo de Vicente Rojo no se formuló cuando Teruel, ni cuando el Ebro, ni siquiera cuando terminó en el Norte. Vino tarde y con daño y aún entonces se ocultó para que los milicianos siguieran con sus cuerpos humanos formando barricadas en tanto que los que formaban el Gobierno transponían la frontera o buscaban los caminos del mar que más rápidamente llevan de Madrid al extranjero. Yo no sé si al fin y al cabo, ese era el Gobierno que merecían los milicianos rojos, lo que sí sé es que hasta el último momento han sido engañados.

Obrero: La revolución Nacional sindicalista te beneficia y protege con sus leyes del trabajo justas y humanas.

Fundamento de la nueva España

PUNTO TERCERO

Tenemos voluntad de Imperio. Afirmamos que la plenitud histórica de España es el Imperio.

Reclamamos para España un puesto preeminente en Europa. No soportamos ni el aislamiento internacional ni la mediatización extranjera.

Respecto de los países de Hispanoamérica, tendemos a la unificación de la cultura, de intereses económicos y de poder. España alega su condición de eje espiritual del mundo hispánico como título de preeminencia en las empresas universales.

AUTO DE PROPAGANDA EN CIUDADELA

Anteayer tarde en el teatro del «Círculo Artístico» se celebró un acto de propaganda para los afiliados a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

El local estaba adornado con banderas nacionales y falangistas y los retratos del Caudillo y de José Antonio, presidiendo el acto el camarada jefe local Juan Coll.

Habló en primer término el camarada Suau, quien explicó en un rápido y preciso bosquejo la situación del ciudadano español antes de la guerra, cegado por un falso concepto de la libertad. Demuestra cómo el hombre sólo es verdaderamente libre cuando está encuadrado en el Sindicato y en la nación fuerte. Precisa que esta libertad sólo la da el Nuevo Estado: el Nacional-sindicalista. Este Estado, producto de la revolución que ha reinstaurado la auténtica bandera española. Ensalza nuestra bandera, símbolo de España, y la excita a amar como amaríamos a nuestra madre.

A continuación hace uso de la palabra el camarada Cañellas. Exterioriza su sorpresa al ver que todos los ciudadolanos son falangistas, ya que puede decirse que toda Ciudadela está en el local. Recuerda la gloriosa gesta de la segunda reconquista española, iniciada por nuestro Caudillo, cuando solamente era dueño de la escasa tierra que cubría su caballo y que está culminando con el triunfo de la Causa Nacional-sindicalista en toda España. Capta a los héroes de la revolución, al falangista y al requeté, a Moscardó que en el Alcázar de To-

ledo repite la gesta sublime de Guzmán el Bueno y no vacila entre la muerte de su hijo o la defensa de la plaza que la Patria le había encomendado, porque la patria era su madre. Ensalza a los caídos del «Balears» que no maldicen a sus enemigos, sino que clavan sus ojos en el azul del mar, azul como la esperanza de la nueva Era y mueren cantando la canción de amor y de guerra de Falange, el «Cara al sol». Con héroes así, dice, debíamos ganar la guerra, porque con nosotros está la fe, la justicia, la razón y Franco.

Se dirige a los militantes y les advierte que el porvenir labrado por los héroes está en nuestra conducta. No basta vestir la camisa azul. Hay que llevar grabadas las flechas en el corazón. Explica el carácter monacal y guerrero de nuestra cruzada cuya base ha de ser la disciplina y el sacrificio, cuyo ejemplo nos lo dan las muchachas de Auxilio Social que sin retribución alguna, sin premio alguno, dan a la obra el profundo y alto sentido que sólo sabe dar la mujer española a las grandes empresas.

Enlazando las dos ideas de disciplina y sacrificio, de la austeridad monacal y guerrera de nuestra revolución, invita a todos para que h gamos de la oración un arma y del combate una oración que convierta en realidad nuestro grito de guerra: ¡Arriba España!

Constantes ovaciones interrumpieron los patrióticos párrafos y culminaron al final con el canto del «Cara al Sol» y la interpretación del Himno Nacional.

FALANGE ESPAÑA A TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S. SECCION FEMENINA

Las muchachas que militan en nuestras filas son un hermoso ejemplo de disciplina.

Las camaradas falangistas que trabajan en Auxilio Social, dirigidas por el camarada Juan Hernández, que con tacto y delicadeza viene desempeñando su difícil misión, se aplican a su labor con mucha actividad llevando a cabo la hermosa obra social de dar de comer a los niños pobres, futura generación de la nueva España.

En los talleres de Falange cuyos jefes son Ana Mercedal, Arcela Rodrigo y Catalina Colorado, reina también la mayor actividad. Burguesitas y obreras unidas en fraternal camaradería, cosen camisas para nuestros hombres y banderolas para España ¡Hermosa labor, hermosa camaradería de Falange que une a todas las clases sociales en una, cordial y útil!

La jefe local de Ferrerías ha pasado hoy por estas oficinas de Falange Femenina con el objeto de cambiar impresiones con la jefe local de Mahón y la delegadas.

En Ferrerías, según impresiones de la jefe de aquí pueblo, reina el mayor entusiasmo y deseo de servir a la Patria

¡Arriba España, camaradas menorquinas!

¡Obreras! * * *
Asistáis en las filas de Falange Femenina.

¡Mujeres de Mahón!
Y no hay clases sociales; todas somos iguales: españolas; y perseguimos un único fin: el bien de España.

* * *
Al enumerar los cargos de Falange Femenina en nuestro número de ayer, comencé a la camarada Antonia Olives que desempeñará el cargo de administración.



DE CIUDADELA

Al tiempo apacible y primaveral, han sucedido unos días de crudo invierno, pero no disminuye por eso la vida y animación de nuestra ciudad.

Va dirigiéndose la vida hacia su cauce normal. Se abrieron ya algunas fábricas y una comisión de ciudadelanos marchó a Palma para procurar de acelerar rápidamente la industria del calzado.

Hace pocos días visitó la ciudad y dependencias de Falange el Delegado Provincial, camarada Bologni, quien dirigió la palabra a los delegados y a varias personalidades allí congregadas.

El Teatro Azul, ya organizado, y bajo la dirección del camarada Delfin Serra, prepara para en breve una grandiosa velada necrológica.

El domingo último después de la misa de campaña celebrada en la plaza del Borne, y con un tiempo espléndido, celebróse un acto que por su significado y la concurrencia que asistió, merece consideración aparte.

Falange Femenina organizó el acto de la reposición del Crucifijo en las escuelas. A las once de la mañana y previa asistencia de todos los niños y niñas de las escuelas religiosas y nacionales a la misa de campaña, se congregaron frente al Ayuntamiento para acompañar a la comitiva que había de presidir el acto todas las autoridades de la ciudad y nutrida representación de Falange.

Por el Muy Ilustre señor don Sebastián Juan Sampol de Palós, Arcepreste de la Catedral de Menorca, se procedió a la bendición del Crucifijo, que acto seguido fué repuesto, presidiendo el aula.

El señor Palós atribuyó su palabra poniendo de relieve la importancia de la educación cristiana del niño.

Seguidamente formóse de nuevo la comitiva y precedida de una banda de música, dirigióse a la escuela normal para niñas.

En breves palabras expuso el señor Palós la importancia que tenía la educación de la niña, mujer de porvenir, ya que de ella han de saltar las enseñanzas a los niños del mañana.

El Alcalde señor Gelabert, en nombre de Ciudadela y de la Corporación Municipal, ensalzó y agradeció el acto que tan grande trascendencia tenía.

El excelentísimo señor Comandante Militar en palabra fácil, expuso o los principales acontecimientos en los precedentes a la gran fecha de la Revolución Libertadora y puso de relieve la obra de destrucción dirigida desde el Poder contra la escuela, por ser ésta representante de la Religión.

Por último habló la maestra nacional y delegada de Propaganda, camarada Margarita Florit, explicando que el Crucifijo que iba a ser repuesto, era el antiguo Crucifijo de la escuela y que siguió presidiéndola a escondidas, después de la aplicación de las leyes que arrancaron este consuelo de religión a los niños.

Cerraron el acto los acordes de «Cara al sol» e Himno Nacional y en medio de frenético entusiasmo, brazos extendidos y llanto de alegría en los ojos de los asistentes, recorrieron las autoridades las dependencias del local.

CAVALLER

DONATIVO

El falangista de San Luis camarada José M.º Quevedo ha entregado la cantidad de 125 pesetas a la organización de Falange de su pueblo. Dichas pesetas se repartirán entre las secciones de Auxilio Social, Propaganda, Milicias, Jefatura y Organización Juvenil.

Sirva el generoso rasgo de ejemplo.

Servicio Radiotelegráfico de Información

INFORMACION NACIONAL

El nombramiento del mariscal Petain ha causado buena impresión en los medios nacionalistas españoles

Burgos 2.—El nombramiento del mariscal Petain para representar a Francia en esta capital, ha producido gratísima impresión en los medios oficiales, donde es muy conocido y apreciado el mariscal francés por su prestigio militar y por sus ideas políticas.

Se interpreta este gesto de Francia como el comienzo de una rectificación de la política injusta seguida hasta ahora por el Gobierno francés con respecto a la España nacional.

El marxista Bruno Alonso pide disciplina a los marineros rojos

Burgos 2.—Según noticias captadas de Radio Valencia, el cabecilla marxista Bruno Alonso pronunció hace unos días un discurso, en el que puso de relieve la necesidad de mantenerse disciplinados y atentos a todas las maniobras de la escuadra enemiga.

El susodicho Alonso al hacer tales recomendaciones, no debía tener presente la última tentativa de rebelión que él reprimió y que tuvo por consecuencia varios fusilamientos.

Un recital de García Sanchiz

Bilbao.—En el teatro de los Campos Elíseos, con un lleno rebosante, se celebró el anunciado recital de García Sanchiz, a beneficio de frentes y hospitales. Al terminar y después de grandes ovaciones con vivas a España y al Caudillo, el eminente recitador tuvo que dirigir unas frases al público.

El eminente charlista dió también otro recital en el Hogar del Herido; le acompañaba el Alcalde de la Villa señor Lequerica que también obtuvo un éxito rotundo.

Noticiero nacional

Burgos.—Un matrimonio navarro residente en América, ha regalado cien pesos para la construcción de un Orfanato en Pamplona.

Sevilla.—El señor García Sanchiz tomará parte en la conmemoración

del primer aniversario del hundimiento del «Balears». El almirante Bastarache se ha personado a esta ciudad para atender a la organización de dicho acto, habiendo almorzado hoy con el general Queipo de Llano.

Barcelona.—Se ha establecido una línea de ferrocarril expreso entre Barcelona y Zaragoza, lo cual demuestra la reorganización de todos los servicios.

Santander.—Hoy han llegado a este puerto varios barcos cargados de provisiones para el abastecimiento de la ciudad, contándose entre dicha carga catorce mil toneladas de carbón y cincuenta mil de algodón.

Sevilla.—El Cuerpo de Seguridad ha celebrado la fiesta de su Patrono el Santo Angel de la Guardia con una función religiosa en la iglesia del Santo, a la que han asistido los jefes y oficiales del mismo, francos de servicio, el gobernador de la provincia y otras autoridades.

De enlós a un verdugo

Barcelona.—Ha sido detenido por la Policía Lorenzo Tortolá, guardián de los corrigendos encerrados en Monjuich.

Dicho sujeto hacía trabajar a los obreros hasta 18 horas diarias y era autor de innumerables atropellos de obra contra quienes estaban a su cuidado.

INFORMACION EXTRANJERA

Con el nombre de Pio XII ha sido elegido nuevo Papa el cardenal Pacelli

Ciudad del Vaticano 2.—A las 17'30 de esta tarde la clásica columna de humo que se elevaba de la blanca chimenea de la Capilla Sixtina, ha hecho saber a la multitud que se había congregado en los alrededores del

Palacio, que el nuevo Papa había sido elegido ya. Inmensas aclamaciones han saludado la elección del nuevo Pontífice.

Se celebraron tres escrutinios, el primero a las 10 y el segundo a las 10'45, después de éste los cardenales se retiraron a sus celdas, desayunando luego en común. En el tercer escrutinio quedó proclamado Papa el cardenal Pacelli.

Pío XII, saludó a la multitud que se amasaba en el exterior del Palacio desde los balcones de la Basílica y bendijo repetidamente a los miles de fieles que le aclamaban.

Breve biografía del nuevo Pontífice

Roma 2.—Eugenio Pacelli nació el día 2 de Marzo de 1875, cumpliendo pues hoy su 66 aniversario.

El nuevo Papa realizó sus estudios en Roma, terminados éstos desempeñó su cátedra de profesor de Derecho. Por consejo del cardenal Gasparini, abandonó dichos estudios para dedicarse exclusivamente a los asuntos del Vaticano.

En 1924, siendo Nuncio en Munich, logró que Baviera concertara un concordato con la Santa Sede. Nombrado para la Nunciatura en Berlín, obtuvo un éxito parecido al lograr en 1925 que el Gobierno del Reich firmara un concordato con el Vaticano.

En 1929, elegido Papa Pío XI, sustituyó al cardenal Gasparini como secretario de Asuntos Exteriores del Vaticano.

Ha sido nombrado Embajador de Francia en Burgos, el mariscal Petain

París 2.—El Gobierno ha designado para representar a Francia ante el Gobierno del General Franco, a la ilustre personalidad francesa que es el mariscal Petain.

En los medios oficiales se recuerda que el mariscal Petain colaboró con el Generalísimo español cuando la ofensiva combinada franco-española en Marruecos.

El Gobierno rojo se halla reunido en sesión permanente no se sabe donde

París 2.—Noticias que llegan de Alicante dan cuenta que el Gobierno rojo se halla reunido en sesión permanente desde ayer.

En los medios marxistas se guarda absoluta reserva acerca del lugar donde se celebran las reuniones del agonizante Gobierno Negrín.

Los ingleses fortifican Malta

La Valette.—Se han abierto listas de reclutamiento para cubrir las nuevas plazas de artilleros de las fortificaciones maltesas.

Se remarca que estos días se ha comenzado la construcción de tres nuevos cuarteles.

Aviones especiales para vuelos transatlánticos

Londres 2.—En la Memoria publicada por el Ministerio del Aire, se declara que se ha comenzado la

construcción de tres enormes aviones, capaces de recorrer grandes distancias.

Dichos aparatos han sido contruidos especialmente para realizar travesías trasatlánticas.

En Rumania ha sido descubierto otro complot organizado por la Guardia de Hierro

Bucarest 2.—En los círculos oficiales se rumorea que la Policía ha descubierto un nuevo complot contra el Vice-Presidente del Consejo, señor Catalinescu.

Han sido detenidos varios jefes y miembros de los grupos terroristas de la Guardia de Hierro.

Nacimiento de una princesa en el Japón

Tokio 2.—Anúnciase el nacimiento de una princesa nipona, sexto retoño del emperador Hirohito

El nacimiento imperial ha sido celebrado por el pueblo en toda la nación con grandes festejos.

EDICTO

DON PABLO ESPEJO MAROTO, Delegado Provincial de Trabajo en Baleares.

Hago saber: 1.º Están en plena vigencia y como tal deben ser estrictamente respetadas y aplicadas, todas las bases de trabajo que regían en 18 de Julio de 1936.

2.º Se exceptúan las Bases de Trabajo Agrícola y de la Industria Sidero Metalúrgica, que deben regirse por las normas dadas por el Estado, y publicadas respectivamente en el B. O. de la Provincia de 19 de Noviembre de 1938, y B. O. del Estado de 23 del propio mes y año.

3.º Será castigada severamente cualquier reducción en los salarios o jornales establecidos.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Mahón 2 de Marzo de 1939. III Año Triunfal.—PABLO ESPEJO.

ALCALDIA DE MAHÓN

Se ha recibido del señor Primer Teniente de Alcalde de este Ayuntamiento, don José Codina Villalonga, el siguiente telegrama:

«Embarca hoy avión para esa Delegado T. abajo señor Espejo interese por gáncense inmediatamente su disposición punto urgencia tramitación harias depende datos solicitados Ayuntamientos por Bosch punto adquirido en firme algarrobas, ultramarinos, espartería, alpiste y otros artículos punto asunto cuajo buenas impresiones punto resuelto favorablemente importación suela punto causa trabajo agobiante no escribimos punto probable vapor hoy salgan primeras expediciones compras particulares punto atendidos divyanamente por todas Autoridades y Organismos punto Arriba España.»

Lo que se hace público para conocimiento y satisfacción de este vecindario, toda vez que las noticias transcritas son muy alentadoras para la pronta normalización de la vida económica de la Isla.

Mahón 2 de Marzo de 1939.—III Año Triunfal.—El Alcalde Accidental, Diego Botella.

BANDO

Don Francisco Rovira Truyols, Comandante Militar de la Isla de Menorca.

HAGO SABER:

Que para regular el abastecimiento de la población civil de la Isla en las circunstancias actuales, en tanto que los organismos propios del Estado entran en sus funciones normales, he dispuesto:

Artículo 1.º Se constituye una Comisión Insular de Abastos dependiente de mi Autoridad y con jurisdicción en toda la Isla.

Art. 2.º Esta Comisión estará constituida por

Presidente: Delegado Militar para asuntos civiles, Comandante de Infantería don Luis Uhler Taltavull.

Vocales: Teniente Jefe de los Servicios de Intendencia don Mariano Piña Fuster, Asesor.

Don Francisco Terres Coll en representación de la Cámara de Comercio.

Don Antonio Mir Llambias en representación de la Cámara Agrícola.

Don José Codina Villalonga y don Juan Gelabert Caules en representación de los consumidores

Don Salvador Botella Navarro en representación de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Empleado don Bartolomé Caules.

Art. 3.º Corresponde a esta Comisión:

a) Confeccionar una estadística de existencias y producción de cuanto tenga relación con la alimentación del personal y ganado.

b) La fijación de precios máximos, racionamientos, etc., para regularizar y garantizar el abastecimiento.

c) La fiscalización del cumplimiento de cuantas disposiciones dicte.

Art. 4.º Las infracciones a las órdenes de esta Comisión serán severamente sancionadas con arreglo a las prerrogativas que me conceden las disposiciones vigentes.

Art. 5.º Los señores Alcaldes de todos los pueblos de la Isla, tienen la obligación de prestar toda la colaboración y ayuda que precise la Comisión, siendo los directamente responsables del cumplimiento en sus demarcaciones de cuantas órdenes dicte la misma

Art. 6.º Encargo a todos los Agentes de la Autoridad dependientes de la Delegación de Orden Público investiguen y velen por el más exacto cumplimiento de las disposiciones persiguiendo todo intento de ocultación y contravención, formulando atestados para la resolución que proceda en justicia.

Art. 7.º Nombrada esta Comisión para atender debidamente a la población civil y por lo tanto en su beneficio, corresponde a ésta colaborar con la misma, denunciando cuantas irregularidades entren en su conocimiento.

Mahón a v intiocho de Febrero de mil novecientos treinta y nueve Tercer Año Triunfal.

Delegación Provincial de Trabajo de Baleares

Se pone en conocimiento de los empresarios y obreros que tengan necesidad de formular consultas o denuncias relacionadas con las Bases de Trabajo vigentes y en aplicación, así como de cualquier cuestión derivada de las Leyes sociales, serán recibidos por mí, todos los días hábiles hasta el doce del corriente inclusive, de 10 a 12 de la mañana, y de 4 a 6 de la tarde, en el local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de esta localidad.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Mahón 2 de Marzo de 1939.—III Año Triunfal.—El Delegado Provincial, PABLO ESPEJO.

Crédito Mercantil de Menorca

Habiéndose presentado en estas oficinas el imponente A. R. A. manifestando haber extraviado la libreta de ahorros número 1719 expedida por esta Entidad con fecha 4 Junio 1935, y deseando duplicado de ella, se hace público por el presente el referido extravió, a fin de poder expedir al interesado el duplicado que interesa, transcurrido el plazo de quince días a contar de esta publicación.

Mahón 2 Marzo de 1939.—III Año Triunfal.

Urgente: Vendo una casa grande y todos los muebles, casi nuevos, y una viña cerca. Informes: Frailes 34.

SALON VICTORIA

SABADO: a las 6'30 y 9'30.
DOMINGO: a las 3'45, 6'30 y 9'30.
LUNES: a las 6'30 y 9'30.

Una de las revistas de la ESPAÑA NUEVA

Santiago de Compostela

Una canción por IMPERIO ARGENTINA

OJOS NEGROS

Y la mejor película VIENESA

CATALINA

Por la cantante FRANCISCA GAAL

NOTA: Las abonos sólo se reservan hasta dos horas antes de la sesión respectiva.

Imprenta de Manuel Simas Rotger